

LA RECIENTE
CRISIS MILITAR
Y EL APARATO
FRONDIZISTA - COMUNISTA

Reflexiones de Federico Bracht

Pedidos a

HUEMUL, SANTA FE 2237, 83 -1666

La reciente crisis militar entre colorados y azules terminó con el triunfo de los azules y de nuestra Aviación Militar. ¿Quiénes son los azules y qué es nuestra Aviación Militar? Si atendemos a la calidad de la mayor parte de los hombres que encabezó la operación militar al frente de los tanques y de nuestros aviadores que han hecho profesión franca de defender los derechos de la Realeza de Cristo sobre la vida pública, hemos de decir que el bando de los azules está formado por militares a quienes se les puede entregar con confianza la causa de la Patria. Los argentinos podemos tener la seguridad de que nuestro país no va a ser entregado al Comunismo ateo. Sin embargo, podrá preguntarse alguno: ¿Cómo se explica que la Izquierda nacional, la Fuba y el Comunismo hayan apoyado la acción de Campo de Mayo y de nuestra aviación? ¿Cómo se explica que los resultados hasta ahora obtenidos se reduzcan a una consolidación del Aparato revolucionario-comunista dando libertad de acción al Presidente y metiendo al país en otra coyuntura dialéctica semejante a aquella del 18 de marzo último, al prometer la realización de elecciones a breve plazo con un régimen de oportunidad a todos los sectores incluso a los partidos manejados por el comunismo? ¿Cómo se explica que teniendo los azules fuerza militar suficiente para vencer a los colorados haya triunfado en cambio en el campo político el aparato, no ya colorado, sino rojo?

He aquí lo que vamos a explicar con estas reflexiones. Nuestra tesis es la siguiente: **la reciente crisis militar, culminación de un proceso que arranca desde la destitución de Frondizi, consiste específicamente en la revancha de los lonardistas del 23 de setiembre del 55 contra los gorilas del 13 de noviembre del mismo año. Pero este proceso ha sido planeado, instrumentado, manejado y aprovechado por el aparato Frandizista-comunista, el cual con el resultado obtenido lleva al país directamente a la Consti-**

tución inmediata de un castro-comunismo y mediata del mismo comunismo.

Dicho de otra manera, el plan, en que se ha desenvuelto el desquite militar contra el 13 de noviembre, es un plan frondizista-comunista, que si no se quebranta, nos lleva inexorablemente al castro-comunismo.

Para entender nuestra tesis hay que partir de la base de que el comunismo lleva desencadenada contra la Argentina la Guerra Revolucionaria dispuesto a la toma del poder, como explicó Julio Meinvielle en su Conferencia Tercera del 27 de julio del presente año pronunciada en Concordia. Esta guerra se realiza en cinco fases. Estamos en la tercera fase en que se trata de crear un clima de violencia en el sector popular —polo de la pinza dialéctica— contra el otro polo, el polo de la oligarquía. El desarrollo de estas fases va a exigir la intervención del aparato militar en la guerra revolucionaria.

Pero no puede jugar la guerra revolucionaria si no existe en el país un poderoso aparato político, económico, financiero, gremial, publicitario que aliente esta lucha. Pues bien ¿cuál es ese aparato en la Argentina?

EL APARATO FRONDIZISTA-COMUNISTA

El Aparato frondizista-comunista abarca todas las ramificaciones de los intereses vivos del país. El equipo Frondizi - Valotta - Rizieri Frondizi - Silvio Frondizi - Orestes Frondizi - Román Frondizi - Blejer - Garcione - Vítolo - Wainfeld - Schmukler - Baldovinos - Julio Oyhanarte - Freazza - Ovidio Zabala - Ricardo Rojo, etc. El equipo económico lo forman Gelbard - Marcos Besrodnik - Sivak, Silenzi de Stagni - Schmukler - Levin - Freazza - Grancelli Cha - Rogelio Galarce - Eduardo Aragón - Hojvat - Ortega Velarde - Bernardo Neustadt - Aldo Ferrer - Leopoldo Portnoy - Luciano Catalano. Las empresas que entran en este Aparato son, entre otras, Seguros Fides - Minera Aluminé - Banco Buenos Aires - Misipa - Sierra Grande - Construcciones Pueyrredón - Editorial Haynes - Tierras Alfar. Este Aparato complica a mucha gente no marxista, a los cuales utiliza como personajes de fachada. Entre otros al Comodoro Güiraldes - Rawson Paz - Moore Kenig - Nosedá - Leguizamón Martínez - Insaugarat - Alberto J. Armando - Román Rivera - J. M. Rivera - Antonio López - Fernando Taboada. Entran también dentro de este aparato los gremialistas comunistas como Amado Olmos - Saúl Hecker - March - Grano - Tiefemberg - Vincelli y otros muchos con los cuales están a su vez complicados otros no comunistas.

Pero lo que tiene importancia especial es el Holding finan-

ciero de Frondizi que mueve todas estas empresas y a todos estos grupos, comprando y sobornando a infinitos idiotas útiles de todas las clases sociales e incluso a católicos de diversas jerarquías. Los capitales que posee este Holding son prácticamente inagotables, tal como se asegura en los centros financieros nacionales y europeos. La composición de estos capitales es sobre todo internacional con la participación de grandes capitales soviéticos y también participaciones bancarias judías de gran poder en Europa y EE.UU. Los capitales soviéticos han sido volcados a través del Banco Buenos Aires, de Minera Aluminé y de Misipa. Un importante banco de París controlado por Rusia tiene un gran paquete de acciones del Banco Buenos Aires. En Misipa han tomado igualmente los soviéticos preponderancia en la integración de los capitales. Han hecho asociar al grupo siderúrgico alemán Ferrostal que tendrá a su cargo la más importante de las instalaciones. Para cubrir los aspectos puramente formales de este Holding se utilizan algunos militares argentinos como Leguizamón Martínez - Insaugarat - Robbio. Estos militares son denominados en la jerga íntima del Holding como militares de "remise".

El hombre más importante en la Argentina del Holding es Marcos Bezrodnik, ruso-judío que sólo aparece en contadas ocasiones y que debe ser sin embargo considerado como el cerebro del equipo económico. Más abajo de Bezrodnik está Samuel Sivak, también ruso-judío, antiguo sastre y que con Bezrodnik estaban al frente de una imprenta del partido comunista en la calle Jujuy al 500. El director técnico de la editorial era un conocido escritor y candidato a diputado por el partido comunista señor Raúl Larra. Ese Larra es cuñado de Samuel Sivak. Sivak y Bezrodnik actuaban como funcionarios del partido comunista local. Trabajaron en esta imprenta hasta 1953 en que se metieron en el negocio de tierras y luego, años más tarde, reflataron con empresas mineras armadas con la complicidad de ingenieros del Banco Industrial. Posteriormente en el '56, durante la revolución, Gelbard los ligó a Frondizi y ya, éste en el Gobierno, impusieron un empleado del Holding como Presidente del Banco Industrial. Fue éste el doctor Rogelio Galarce. Está directamente ligado a este Holding, Gelbard que en el enlace se ocupa más de las cuestiones oficiales y de los contactos con el presidente y los ministros. Gelbard tenía una influencia avasallante sobre Frondizi. Desayunaba tres veces por semana en la residencia de Olivos. Viajaba con frecuencia a los países de la cortina de hierro. Era y sigue siendo el verdadero Ministro de Economía. Está directamente ligado a Rusia y Checoslovaquia. Las publicaciones trozkistas están todas financiadas por Gelbard, manteniendo contacto frecuente con Jorge Abelardo Ramos - Esteban Rey - Latendorf - Tieffemberg - Portnoy, etc.

EL PLAN DEL APARATO FRONDIZISTA-COMUNISTA PARA VENCER EL OBSTACULO DE LAS FUERZAS ARMADAS

El gran obstáculo que se le opone al Aparato frondizista-comunista para realizar su plan de avance del comunismo son sobre todo las Fuerzas Armadas. Para esto, es necesario vencer este obstáculo. Para ello el comunismo va a emplear la dialéctica tratando de enfrentar al pueblo con las Fuerzas Armadas, a las Fuerzas Armadas entre sí, o sea a Aeronáutica contra Marina, y aún, dentro de cada Fuerza Armada a unos grupos contra otros grupos, a legalistas contra golpistas, a gorilas contra anti-gorilas, a azules contra colorados.

Este plan de enfrentamiento y de destrucción de las Fuerzas Armadas lo ha expuesto Victorio Codovilla en su informe del 20 de julio de 1962 en el Comité Central del partido comunista y de él dio cuenta Julio Meinvielle en su Conferencia Cuarta del 14 de setiembre de este año. Frondizi expuso este plan en la reunión que tuvo con altos dirigentes comunistas el 23 de marzo del 56 y de la cual dio cuenta Julio Meinvielle en su Conferencia Segunda del 14 de abril de corriente año. También expuso este plan en el Mensaje político que dejó el 29 de marzo de 1962 y del cual dio noticias el mismo Meinvielle en su conferencia de Concordia del 27 de julio del 62 y que fue la tercera de ese Ciclo de Conferencias.

La ejecución del plan de enfrentamiento y destrucción de las fuerzas armadas comienza con el enfrentamiento entre Poggi y Rauch que tuvo lugar en abril de este año. Allí se hizo un enfrentamiento entre golpistas y legalistas con la salida de tropas a la calle. Julio Oyhanarte tuvo actuación destacada en el enfrentamiento. El segundo enfrentamiento tuvo lugar en agosto de este año cuando anticipándose al plan lonardista preparado para sacar a los generales gorilas, mandarlos a retiro y quitarle el mando a los coroneles gorilas se insurreccionó con el propósito contrario F. Toranzo Montero. En este episodio el bando legalista o lonardista perdió la partida por la decisión de los gorilas y por la intervención de la Marina de Guerra. Pero no pararon aquí las cosas. La limpia figura del coronel Guevara fue utilizada como factor desencadenante de una nueva etapa del proceso que tenía como objetivo barrer con el sector gorila. Las dos cartas del coronel Guevara tuvieron la virtud de levantar el ánimo y enfebrorizar a la oficialidad joven del ejército tanto de un bando como del otro, de los azules como de los colorados. En estas condiciones los forjadores y ejecutores del plan desecharon al coronel Guevara después de haberlo utilizado y organizaron un Comando Azul para la ejecución del plan definitivo de liquidación de los gorilas. No vamos a entrar a explicar los múltiples episodios que tuvieron lugar en la preparación y en el encuentro entre azules y colorados,

legalistas y golpistas, lonardistas y gorilas, y la intervención de la Aeronáutica. Hemos de decir que todo se ejecutó de acuerdo al plan que hemos enunciado y del que dio cuenta "Democracia" el 10 de agosto de este año, y que esbozó Alfredo Bufano en su artículo de los diarios del interior con fecha 18 de agosto de 1962. Allí Bufano explica cómo se habían de producir los acontecimientos militares que estaba moviendo Frondizi a través de la viuda de Lonardi. En efecto, todo el lonardismo está manejado por Frondizi a través de la viuda de Lonardi.

El hecho real es que en el último encuentro ha triunfado el lonardismo contra el gorilismo, los azules contra los colorados, los legalistas contra los golpistas. Pero hay también otro hecho real: que por AHORA y hasta AHORA, con el triunfo de Campo de Mayo ha triunfado la Izquierda nacional o el Frondizismo o el Castro-comunismo en preparación. He aquí lo que hemos de explicar.

CON CAMPO DE MAYO TRIUNFA LA IZQUIERDA NACIONAL

El triunfo de la Izquierda nacional surge: 1º) de los objetivos propuestos por Campo de Mayo; 2º) de la gente que estuvo y actuó en Campo de Mayo; 3º) del sector público que apoyó a Campo de Mayo y 4º) del nuevo poder que ha resultado a consecuencia de este triunfo.

Punto Primero: Por los objetivos propuestos por Campo de Mayo.

Estos objetivos fueron claramente enunciados por Campo de Mayo a través de sus comunicados, sobre todo del 1, 3, 9, 12, 13, 17, etc., y sobre todo en el comunicado 150. Allí se dice: "Nuestro objetivo en lo nacional es mantener el actual Poder Ejecutivo y asegurarle la suficiente y necesaria libertad de acción, en la medida que su cometido sea conducente al compromiso contraído con el pueblo de la nación, a fin de concretar, en el más breve plazo, la vigencia de la Constitución"... Aquí también se dice: "Propiciamos, por lo tanto, la realización de elecciones, mediante un régimen que asegure a todos los sectores la participación en la vida nacional"... En definitiva que los objetivos de Campo de Mayo son: a) libertad de acción al Presidente; b) vigencia de la Constitución; c) de la legalidad; d) llamado pronto de elecciones; e) oposición a toda dictadura aún la que puede ser buena y necesaria, considerada como camino del comunismo.

Pues bien, decimos que estos propósitos no hacen sino consolidar el Aparato frondizista-comunista porque: 1º) Este Aparato actúa dentro de la Constitución y de la Ley pudiendo al país, sus instituciones y produciendo caos, miseria y hambre como ha

... sido expuesto en diversas publicaciones; 2º) Porque los que detentan la alta magistratura del país, siguiendo el ejemplo de Frondizi, no ejercen el gobierno en bien de la comunidad y de la Nación, sino que, al contrario, se constituyen en Perturbadores permanentes del orden social, tratando de llevar el país al caos para producir el comunismo; 3º) Porque en la situación en que el país se encuentra, desquiciado y perturbado, por este Aparato frondizista-comunista, las elecciones son imposibles si se quiere asegurar el bien común de la Nación. En definitiva, que con los propósitos enunciados por Campo de Mayo en los comunicados, y en especial en el 150 se lleva al país A UN CALLEJON SIN SALIDA; 4º) ¿Qué pasa, en efecto, si las elecciones son ganadas, como es probable, por la Izquierda nacional o por el Castro-comunismo? ¿Se le entrega el poder al comunismo? ¿Es posible la acción criminal de entregar un gobierno a una secta destructora del bien de la Nación y del bienestar del pueblo? Con toda justicia **no se le puede ni se le debe** entregar. Pero entonces ¿qué pasa si se le niega el poder que ha conquistado dentro de la legalidad? Se crea así un conflicto entre la legalidad y el bien común de la nación. No ha de faltar en esa ocasión militares facciosos, que ya se están perfilando, quienes levanten la bandera de la legalidad y en nombre de ella pretendan implantar en el país un Castro-comunismo. Frente a esa situación ¿qué han de hacer los militares y civiles argentinos sino levantarse en armas contra los enemigos de la patria encarnados en esos militares Castro-comunistas? Por ello decimos que los propósitos enunciados por Campo de Mayo llevan el país a una situación dialéctica semejante a la que el comunismo creó al país el 18 de marzo de 1962. La diferencia entre el 18 de marzo del 62 y la próxima situación dialéctica, creada por unas elecciones imposibles ha de consistir en que el nuevo momento dialéctico ha de revestir caracteres mucho más fuertes y de difícil solución que aquél del 18 de marzo y por lo mismo que no podrá resolverse sino con sangre.

Punto Segundo: Quién estuvo y actuó en Campo de Mayo.

En Campo de mayo: 1) **Hombres anticomunistas al servicio de Frondizi.** En Campo de Mayo estuvieron en primer término hombres frondizistas de muy dudosos procederes políticos vinculados con el Aparato frondizista-comunista como Rodolfo Martínez (hijo) y Carlos Muñiz que estuvieron con el General Onganía el lunes 17 de setiembre de 1962 en una reunión muy importante preparatoria a la salida del movimiento, de la cual da cuenta "La Razón" 5ª, del martes 18 de setiembre de 1962. Estuvo también Vera Pedrazza, Jefe de Audiencias de Frondizi, con el General Onganía el sábado 12 de setiembre de 1962, de lo cual da cuenta "Clarín" del domingo 23 de setiembre de 1962.

2º) **Hombres comunistas del Aparato Frondizista-comunista.**

— Elementos conocidos del Aparato frondizista-comunista que estuvieron en Campo de Mayo, como Vítolo, Blejer, Julio Oyhanarte, Ricardo Rojo, Ismael Viñas, Rizieri Frondizi, Ramón Prieto, autor del pacto Perón-Frondizi, Walter Iscaro, Raúl Alfonso Gándara, mano derecha del peligroso agente comunista checoslovaco Barnskanki, Graciarena, profesor de Sociología de la Facultad de Filosofía y letras de la Ciudad de Buenos Aires, psico-político vinculado a Gino Germani y a Noblía, el cual Graciarena según referencias fue llevado por el General Rosas, García Lupo, Teórico del “nasserismo” y quien estuvo todos los días críticos en el Regimiento de Granaderos a Caballo, lo mismo que Ovidio Zavala. Un cronista de un importante diario de esta capital vio la escena de dos fubistas que en coche Renault Dauphine verde claro llegaron a Campo de Mayo y fueron felicitados por un oficial de alta jerarquía por los servicios que habrían prestado con otros compañeros. Esta escena tuvo lugar en la noche del viernes 21 a las 19.30.

3º) **Quién apoyó entre otros a Campo de Mayo.** — Campo de Mayo ha tenido el apoyo del Partido Comunista el cual con volantes repartidos por los barrios, incitó a la población a tomar partido en la contienda. También le apoyaron la Izquierda nacional, la UCRI, el MUCS, y el Socialismo de Vanguardia de Tiefenberg.

4º) **¿Qué gobierno ha resultado a consecuencia del triunfo de Campo de Mayo?** — A consecuencia del triunfo de Campo de Mayo ha resultado la toma de posiciones claves en el gobierno de personajes ligados al Aparato frondizista-comunista como lo demuestra la gente que se ha incorporado al poder: 1º) porque se le ha dado libertad de acción al Presidente Guido, quien, como es sabido, sigue instrucciones y directivas de Frondizi. Primero las seguía a través de Melani y Cañete, después a través del comunista Julio Oyhanarte; 2º) El Teniente General Rattenbach, responde plenamente a Frondizi como lo demuestra el hecho de que se ha prestado a servirle en todos los pleitos militares que se han venido sucediendo en los cuatro años de su gobierno. Además la tesis del “profesionalismo militar” que defiende dicho Teniente General sirve a los planes de la izquierda nacional pues mientras ésta cumple su política disociadora, tiene la garantía de que los militares encerrados en su órbita castrense, no han de intervenir para impedirselo; 3º) El doctor Rodolfo Martínez (hijo), quien lo mismo que su adlátere Mariano Grondona, es manejado por el peligroso comunista Julio Oyhanarte, uno de los cerebros del actual plan de enfrentamiento de las FF. AA.; 4º) El doctor Carlos Muñiz, ex-embajador en Río de Janeiro, hombre que ha practicado la política filo-comunista de Uruguayana y de Punta del Este; 5º) Además los militares designados robustecen la línea “nasserista” o castro-comunista en nuestro ejército. En efecto,

ha sido designado Comandante del Segundo Ejército el General Carlos J. Rosas; al Comando de la Cuarta División de Infantería con asiento en Córdoba ha sido llevado Osiris J. Villegas; al Comando de la Sexta División de Infantería de Montaña el Coronel Juan E. Guglielmelli; todos ellos considerados como castro-comunistas y actuando dentro del Aparato frondizista-comunista. El auditor general de las FF. AA., general auditor Román Rivera, hombre vinculado al grupo de Minera Aluminé. Por otra parte, el Comandante del Cuerpo del Primer Ejército, Juan E. Iavicoli, responde al General Rosas, lo mismo que el General Salas Martínez, Jefe de Estado Mayor del Ejército. Hemos de señalar además que el Coronel Guglielmelli, ligado al Aparato frondizista-comunista maneja las Comisiones Secretas militares que han de juzgar a los militares vencidos.

Cuán peligrosa sea toda esta situación se deduce del hecho de que en la noche del sábado al domingo 23 se reunió el General Rosas con otros cuatro altos jefes militares para estudiar el problema de los pases. La iniciativa en esa designación correspondía al General Rosas. Julio Meinvielle en su Conferencia Tercera pronunciada en Concordia ha puesto de manifiesto el peligro que representa el General Rosas por sus ideas, por la de sus familiares, y por las relaciones estrechas que mantiene con gente comunista entre otros, con Jorge Orgaz, Rector de la Universidad de Córdoba.

ALGUNAS CONSECUENCIAS DEL TRIUNFO DE CAMPO DE MAYO

Hemos de decir que con el triunfo de Campo de Mayo no se ha efectuado HASTA AHORA sino un triunfo de la Izquierda Nacional. El Aparato frondizista-comunista ha tenido la habilidad de mover a un sector brillante de pundorosos militares contra los gorilas, no precisamente por lo que éstos tienen de malo a saber, por su liberalismo, sino por lo que tenían de bueno, por su anti-comunismo. Han sabido mover a un sector importante de nuestra caballería blindada y a todo el arma de la Aeronáutica. Se ha dado la paradoja de que la Aeronáutica que tiene una doctrina sólida y admirable de la guerra contrarrevolucionaria la ha puesto, en este caso, al servicio de la revolución comunista. Ello nos enseña que hemos de estar alerta y de que no basta una doctrina **teórica** inmejorable para no caer en el juego comunista. El comunismo utiliza a los mejores y a los que mejor piensan para cumplir sus fines. En su Conferencia Cuarta, Julio Meinvielle ha demostrado cómo las dos cartas del Coronel Guevara, excelente militar argentino han hecho un planteo perfectamente utilizado por el plan comunista de destrucción de nuestras fuerzas armadas. Se

puede decir lo mismo del caso de nuestra Aeronáutica. No basta pensar bien y tener buenas intenciones sino que es necesario conocer y examinar el juego de nuestros enemigos para no prestarnos a ese juego, para no entrar en la acción de nuestros enemigos.

QUE HACER FRENTE AL PLAN DE ENGAÑO EN QUE NOS HA METIDO EL COMUNISMO

Pero no porque formulemos reflexiones tan severas hay que concluir que todo está perdido. De ninguna manera. Hasta se puede decir que la acción efectuada por Campo de Mayo y por nuestra Aeronáutica pueden haber sido buenas. Sólo es necesario para ello, que advirtamos el juego que siguen nuestros enemigos y en el cual han hecho entrar a nuestros militares y a nuestros aviadores. La posición gorila era una posición insostenible por su liberalismo y por su sentido antinacional y antipopular que por reacción dialéctica producía comunismo como ha sido expuesta en otras publicaciones. Con la eliminación de los gorilas se ha quitado un obstáculo que impedía una oposición franca al juego comunista entre nosotros. Por lo tanto, si advertimos el juego del Aparato frondizista-comunista y si estamos dispuestos a librar una batalla decisiva contra la Izquierda nacional que está envenenando nuestra vida pública, la eliminación de los gorilas, lejos de ser un paso atrás, puede significar un paso adelante. Además se puede aprovechar el anticomunismo de los gorilas en apoyo del próximo Combate contra la Izquierda nacional.

Para ello, hemos de tener en cuenta las siguientes premisas: 1º) El país en el estado actual en que se haya manejado por el Aparato frondizista-comunista no tiene salida electoral, pues este Aparato al pudrir toda nuestra situación gremial-económica-política no hace sino preparar como única salida el triunfo de la Izquierda nacional. Se hace entonces necesario liquidar a la Izquierda nacional, barrer a la Izquierda nacional que ha echado sus tentáculos en el cuerpo de la Nación. La Izquierda nacional corrompe a nuestros políticos, a nuestros hombres de empresas y de negocios, a nuestros profesionales, a nuestros escritores, a nuestros periodistas, a los dirigentes gremiales, a los militares y también al Clero y con ello corrompe todas nuestras instituciones y toda la vida pública del país. El país en consecuencia no puede normalizarse en su economía, en su política, en su estabilidad y desarrollo económico, en la vida profesional, en las relaciones de obreros con empresarios, sino arranca de sí y echa lejos de sí a este Aparato de perturbación. Para ello es necesario la fuerza militar, la espada militar que arranque este cáncer que corrompe nuestro ser nacional; 2º) No hay que dejarse engañar por las invocaciones a la Constitución, a la legalidad, al profesionalismo

de los militares, y al horror a la dictadura con que nuestros enemigos quieren insensibilizarnos para que no reaccionemos ante esta acción deletérea del Aparato frondizista-comunista.

Una figura siniestra de la actual política argentina la constituye el actor de TV Alvaro Alsogaray, quien por su ignorancia en economía y su petulancia en componedor de todos los problemas del país sirve como ninguno al plan comunista. Nuestros militares no han de comprometerse con su cometido antinacional y antipopular ni salpicarse con sus denunciados negociados, si quieren mantener incólume su prestigio. Además deben advertir que si alguno de los militares de izquierda levanta la bandera de enfrentamiento contra Alsogaray, puede convertirse en ídolo popular de tipo Castro.

Los hombres responsables del país, civiles y militares, han de tomar conciencia de la amenaza castro-comunista que se cierne sobre el país y con coraje han de emplear los medios necesarios para librarnos de esta amenaza. No son las elecciones —pues éstas son imposibles y han de producir un momento dialéctico nuevo, que haga avanzar al comunismo—, no son las elecciones las que nos van a dar la verdadera normalidad y paz civil sino una auténtica **Revolución Nacional** que nos aleje del comunismo y del liberalismo y que ponga al país en el cauce auténtico de su ser histórico, para que nuestra nación retomando su verdadero camino pueda encontrar la grandeza a que la Providencia la tiene destinada.

Al denunciar al Aparato frondizista-comunista como primer enemigo de la Nación y del pueblo y al mostrar que este Aparato está detrás del triunfo de Campo de Mayo no queremos decir que no haya operado también en el sector gorila. Sería esto no conocer el poderío y el manejo comunista. El comunismo opera siempre en los dos brazos de la pinza dialéctica: en el que hace comunismo por acción directa como en el que la hace por reacción y en forma indirecta. Y en la presente crisis militar, el comunismo ha operado en el sector gorila para hacerle moverse **gorilísticamente**. Así tenemos información de que unos días antes de asumir el General Lorio la Comandancia en Jefe, habría dicho en rueda de amigos Julio Oyhanarte, uno de los cerebros comunistas del actual plan militar: "Ahora vamos a exhumar una momia militar". Otro de los hombres instrumentados para extremar el papel de "ultragorila" es Arturo Mathov, quien es manejado por su hermano el comunista Mario Mathov. De estos manejos no es ajeno el poderoso y peligroso Cacho Otero.

A pesar de que con la reciente crisis militar y con el absurdo acto eleccionario que se ha de seguir a consecuencia de los compromisos contraídos por Campo de Mayo se ha producido y se ha de producir un fuerte avance del castro-comunismo, no creemos por ahora la situación desesperante. Ha quedado fuerza militar intacta. La Aviación es fundamentalmente sana y aunque

El Topo Blindado

ha podido equivocarse al entrar en un juego planeado y manejado por el enemigo, ha de reaccionar a tiempo y ha de colocarse en la justa posición que exige la doctrina contrarrevolucionaria que sustenta. Su invitación al "reencuentro fraterno con todos los hombres de armas" es alentador y reconfortante. La Patria puede abrigar una confiada esperanza de que nuestros militares, nuestros aviadores y también nuestros marinos junto con civiles esclarecidos y esforzados han de tomar a tiempo conciencia del peligro y se han de aprestar —olvidando todos otros rencores— al gran combate que se aproxima, el combate contra el castro-comunismo, contra la Izquierda nacional, contra el Aparato frondizista-comunista, gran combate que ha de terminar, si no queremos caer en el comunismo, en la victoria de la GRANDE ARGENTINA, de la Argentina gloriosa que nació a la vida civilizada por la espada de los conquistadores y por la Cruz de los misioneros de la Madre España.

Conferencias de Julio Meinvielle sobre el comunismo en la Argentina

Conferencia 1ª: LA DIALECTICA DE LA ACCION, pronunciada en el Instituto Bustos de la Ciudad de Córdoba (en reimpresión) \$ 15.—

Conferencia 2ª: LA DIALECTICA COMUNISTA Y EL 18 DE MARZO, pronunciada en Huemul, de Buenos Aires \$ 15.—

Conferencia 3ª: LA GUERRA REVOLUCIONARIA Y LA REVOLUCION NACIONAL, pronunciada en la Ciudad de Concordia \$ 15.—

Conferencia 4ª: LA DIALECTICA COMUNISTA Y EL PELIGRO DE DESTRUCCION DE LAS FF. AA., Pronunciada en Buenos Aires \$ 10.—

Pedidos a:

H U E M U L

Santa Fe 2237

Buenos Aires

Este ejemplar, \$ 15.—